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ACTA DE JUNTA DE FACULTAD.  
SESIÓN EXTRAORDINARIA. 4 DE NOVIEMBRE  DE 2021 

 
Dña. Beatriz Porras Pomares 
D. Francisco Santos Leal 
Dña. Nuria Corral Pérez 
Dña. Delfina Gómez Gandarillas 
Dña. Inés González Rodríguez 
D. Daniel Sadornil Renedo 
D. Luis Alberto Fernández Fernández 
D. Carlos Beltrán Álvarez 
Dña. Cristina Tirnauca 
D. Luis Felipe Tabera Alonso 
D. Michael González Harbour 
D. Rafael Menéndez de Llano Rozas 
D. Pablo Sánchez Barreiro 
D. Enrique Vallejo Gutiérrez 
D. Mario Aldea Rivas 
D. Ramón Ignacio Diego García 
D. Julio Luis Medina Pasaje 
D. José Carlos Palencia Gutiérrez 
D. Rafael Valiente Barroso 
D. José María Saiz Vega 
D. José Ángel Mier Maza 
D. José I. González Serrano 
D. Diego Herranz Muñoz 
D. Ángel Alberto Valle Gutiérrez 
D. Diego Santiago Pazo Bueno 
D. Luis Fernández Barquín 
D. Juan Remondo Tejerina 
D. Álvaro Gómez Gómez 
D. Andrés Iglesias Prieto  
Dña. Ana Carmen Perdigón Aller 
Mª. del Carmen Pesquera González 
D. Diego García Saiz 
D. Rafael Granero Belinchón 
D. Jesús Javier Jiménez Garrido 
Dña. María de Ujué Etayo Rodríguez 
D. Vidal de la Torre González 

          Dña. Carolay B.Corales Acosta 
D. Pedro Renedo Alonso 
D. Daniel Postigo Diaz 
Dña. Andrea Pérez Asensio 
Dña. Julia Fábrega Torrano 
Dña. Elena Romón López 
D. Pablo Sáez Alonso 
Dña. Paula Domínguez Martínez 
Dña. Pilar Carrera Monterde 
D. Mario Martín Pérez 
D. Diego Vallejo Moreno 
D. Jesús L. Rodríguez Bezga 
D. Pedro José del Pozo Echave 
D. Esteban Stafford Fernández 
D. Carlos J. Fernández-Argüeso Hormaechea 
Invitados: 
D. Julio Largo Maeso 
Dña. Amparo Herrera Guardado 
D. Francisco González Fernández 
D. Fernando Vallejo Alonso 
Dña. Laura María Bravo Sánchez 
D. José Luis Montaña Arnaiz 

 

 
Acta de la sesión extraordinaria de Junta de 
Facultad celebrada el 4 de noviembre de 2021, 
bajo la presidencia de la Sra. Decana, Dña. Beatriz 
Porras Pomares, con la asistencia de los miembros 
que al margen se relacionan, y actuando como 
secretario Diego García Saiz. Debido a la situación 
sanitaria que estamos padeciendo tiene lugar por 
videoconferencia. 
Se abre la sesión a las 12:45 horas, y en segunda 
convocatoria, para tratar el siguiente orden del día: 
 
1. Modificaciones de la organización docente. 
2. Venias docentes. 
3. Modificaciones en comisiones y tribunales del 

Centro. 
4. Aprobación de los precios del servicio de 

reprografía para el ejercicio 2022 
5. Propuesta del reglamento para la 

composición y funcionamiento de las 
comisiones académicas de grado. 

6. Propuesta del reglamento para la 
composición y funcionamiento de la comisión 
de evaluación por compensación. 

7. Propuesta del reglamento para la 
composición y funcionamiento de la comisión 
de reconocimiento y transferencia de créditos. 

8. Propuesta del reglamento para la 
composición y funcionamiento de la comisión 
para resolver las reclamaciones sobre el 
proceso de evaluación. 

9. Informe de la decana. 
 

Antes de comenzar la sesión la decana da la 
bienvenida a los recién elegidos representantes 
de los alumnos del Centro en la Junta de Facultad y 
agradece el trabajo realizado por los que ahora 
terminan su mandato, particularmente al delegado 
de Centro.  
 
1. Modificaciones de la organización docente. 
 
La decana expone las modificaciones, disponibles 
como documentación adjunta a la convocatoria. 
Tras su presentación, se aprueban las 
modificaciones de la organización docente que se 
adjuntan al acta.   
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2. Venias docentes. 
 

La decana expone las solicitudes de venias docentes pendientes de aprobación, que se pueden consultar 
como documentación anexa a la Junta. Se aprueban por asentimiento las venias docentes que se 
adjuntan. 

 
3. Modificaciones en comisiones y tribunales del Centro. 

 
Se aprueban la modificación propuestas.  

 
4. Aprobación de los precios del servicio de reprografía para el ejercicio 2022 

 
La decana informa de los precios del servicio de reprografía de la Facultad de Ciencias para el ejercicio 
2022. 
 
Se aprueba el listado de precios que se adjunta a esta acta. 
 

 
5. Propuesta del reglamento para la composición y funcionamiento de las comisiones académicas de 

grado. 
 

La decana expone la necesidad de desarrollar los reglamentos de las comisiones académicas de grado 
(CAGs) para definir sus competencias y debido a que es un requisito derivado de la acreditación 
AUDIT del centro. Se propone un reglamento común para las tres CAG que actualmente existen en la 
Facultad: Grado en Ingeniería Informática, Grado en Matemáticas y Grado en Física.  
Se aprueba el reglamento por asentimiento. 
 

 
6. Propuesta del reglamento para la composición y funcionamiento de la comisión de evaluación por 

compensación. 
 

La decana expone el contenido del reglamento de la comisión de evaluación por compensación.  
Se aprueba el reglamento por asentimiento. 

 
 

7. Propuesta del reglamento para la composición y funcionamiento de la comisión de reconocimiento y 
transferencia de créditos. 

 
La decana expone el contenido del reglamento de la comisión de reconocimiento y transferencia de 
créditos.  
Se aprueba el reglamento por asentimiento. 

 
 

8. Propuesta del reglamento para la composición y funcionamiento de la comisión para resolver las 
reclamaciones sobre el proceso de evaluación. 

 
La decana expone el contenido del reglamento de la comisión para resolver reclamaciones sobre el 
proceso de Evaluación.  
Se aprueba el reglamento por asentimiento. 
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9. Informe de la decana. 

 
La decana informa sobre la situación de la tramitación del reglamento de la comisión permanente de la 
Junta de Facultad, sobre las modificaciones puestas en marcha en el Grado en Física, y sobre la situación 
de las restricciones provocadas por la pandemia. 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:40 horas, de lo que doy fe en mi condición de 
secretario de esta Junta de Facultad.  

 


